
11／１5（月）ＫＩＲＣ zoom 社員総会 開催報告 
期 日 令和  ５年 １１月 １４日  16：00 ～ 18:00

 場  所 かながわ県民センター（横浜駅西口）601 会議室
 参  加  者    会員 10 名  、 委任状（議長に一任） 2 名 

司会：小川理事

■開会ご挨拶 猪 狩 理事長より
【退任に当たって 】

令和 5 年11月14日 猪狩 惇夫
人生の貴重な時期を共に過ごしてきたKIRCの理事、会員の皆さま猪狩は11期を
もって退任、後を渡邊副理事長に引き継ぐことをご承認頂きました。
長い間の支援ご協力に深く感謝申し上げます。
渡邊新理事長はKIRCを共に立ち上げた方です。
KIRCの志を汲み更に新しい分野への挑戦も期待いております。
皆さんには従前の協力、ご支援をお願い致します。
思えば企業退職後、当地横浜で活動始めてから20数年なります。
横浜はテレビ局勤務時支社勤をしていたのがご縁です。
ポテンシャルある横浜を活動拠点に出来たことが幸運でした。
皆様ともご縁が出来ました。
企業退職後は「海図のない航海」に船出するようなものと心得ながら良い仲間
に恵まれ20数年です10月1日米寿の誕生日でした。
身を処する時、今回の皆さまのお計らい感謝致しております。

１．議 事
議長の選出 ： 司会の小川理事より、猪狩理事長の推薦が提案

→ 出席者の挙手により、満場一致で承認されました。
定足数の確認 ： 出席会員 10 名＋委任状受理 2 名意思決定

→ 会員数 16 名に対して定足数を超えおり総会は成立
 となります。

・議事の経過の概要及び議決の結果
・議案内容は別紙参照
（1）第１号議案 令和 5 年度（第 11期）の事業報告書及び活動計算書

承認の件
（説明：小川理事（総務担当） ・ 猪原理事（会計担当））

この内容はＮPO法人の認証を受けている県のNPO法人協働推進課に12月末日
までに提出する予定の「事業報告」となっています。

  ① 事業報告書： コロナウイルス禍での活動は制約を受け、理事会はzoom
開催となりセミナーの開催は実績なしの状況でしたが、
総会・新年会・夏季会員会等の開催機会を受けてミニ
セミナー等活動を実践した。
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Vol.42 2020年11月発行「ＫＩＲＣ通信第６１号」



      

「ＫＩＲＣ通信第６１号」 つづき
 先程猪狩理事長よりご報告がありました様に昨年度の社員総会で定款の変更を行い、
zoomでの社員総会・理事会開催が可能となりリアルに会場に集合しない形態での協
議・意思決定を実施しました。

  またデジタル担当の岩崎理事より「文書の簡素化」が提案がされ、議事録・ＫＩＲＣ
通信などの記録をデジタル化を実施した。

【 次年度の事業計画 テーマ「中小企業のSDGｓ」】
１．ＫＩＲＣセミナーの実施（2024年 3月 サブウエイギャラリーＭにて）

ＳＤＧs文化祭にて かんきょうデザインプロジェクト等諸団体の協力を仰ぐ
ＳＤＧsを企業経営に取り入れている企業の事例紹介など
（石井造園・・・同じメンバーになってしましますね） 公開討論会など

２．中小企業向けの相談会の開催（2024年2月から開催） 弁護士・税理士・
弁理士の会員に協力してもらって、相談会を実施する（事前申込制）
定期的に開催したい。 会員勧誘を兼ねて相談者を募る。

３. 補助金セミナーの開催（2024年1月から開催）
中小企業向けの補助金の活用をコンサルタントに紹介してもらう。

４. 企業現場見学→ 会員サーブスとしてＳＤＧsを企業経営に取り入れている
企業を見学する。

５. ＳＤＧsを学ぼう→会員サービスとして ＳＤＧsカードゲームの実施
 株式会社グリーゼと提携。
上記については、会員は無料として 非会員からは代金を徴収する
講師にお願いする企業には、講師料をお支払いする代わりに今年度は
会員になってもらう。
ρ ρ ρ 渡邊新理事長 ρ ρ ρ

② 活動計算書： 経常収益 事業費  経常費用計 繰越正味財産額 次期繰越財産額
（単位 千円）   270     62       185            28             829

《質問》
〇理事会、講演会等の開催方法

→コロナが終息したら元に戻す？
→第10期の活動の中でも、議論した内容です。

リアルな会場とオンラインの併用のハイブリツド型の開催も考えられ
るということで、第２号議案の猪狩理事長・小川理事の報告の内容と
なっていて今後提案の予定です。

監事（税理士三浦誠氏）よりの監査報告書（別紙）の報告および活動計算書
、事業報告書の内容確認を諮ったところ、異義なく満場一致で承認された
（挙手）。

（2）第２号議案   令和 ６年度（第12期） 事業計画 承認の件

・（説明：渡邊新理事長）

  ・別紙資料参照：
→ 事業計画 の内容確認を諮ったところ、満場異義なく承認された。

注）「本年度活動予算書」は今後理事会で審議・承認の予定。



      

「ＫＩＲＣ通信第６１号」 つづき

（3）第３号議案 理事・監事の就任及び職務分担の承認の件

（説明：小川理事）
【令和  6年度理事・監事の職務分担】

 理事・相談役（代表統括）猪狩 惇夫
 理事長   渡邊 智子
 副理事長 石川 雅也（海外事業展開事例研究会）
 副理事長   小川 康雄（総務・ＮＰＯ・KIRC通信編纂）
 理 事 猪原 修造（会計・経理・決算）
 理 事   岩崎 康之（デジタル推進・会員 への広報・HP）
 理 事   清水 英夫（事業企画・補助金・助成金）

監 事 NPO監事
→理事・監事の就任及び職務分担の内容確認を諮ったところ、満場異義なく承認
された。

注）「本年度活動予算書」は今後理事会で審議・承認の予定。

→本議案について審議を諮ったところ、異義なく満場一致で承認された（挙手）

司会より 《 以上本日の議案はいづれも承認を受けました 》
有難うございます。

■連絡・報告事項
①固定資産税に計上されていない、パソコンとプロジェクターの処分に関し

決定したと思います。（担当の岩崎理事に方法等一任します）
➁今後のKIRCの事業活動については、理事会は当面zoomリモート開催とし、
講演会等の開催については、極力 会場での開催の可能性を求めて企画する
こととします。

以 上

「編集 小川康雄」
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